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CREYS-MÉPIEU

Les grands électeurs désignés par le conseil
municipal

Tous les élus étaient présents.

Les sénatoriales, une cession de terrain, les jurés d’assises et l’écoquartier du Devaux

ont été abordés par le conseil municipal.

• Les grands électeurs des sénatoriales

Conformément au décret le conseil municipal était convoqué pour élire le collège électoral pour

l’élection des sénateurs du 24 septembre. La commune devait présenter 5 candidats et 3

suppléants. Le maire étant déjà grand électeur par sa fonction de conseiller départemental, il ne

peut se présenter. La liste des candidats : Philippe Fillod, Séverine Poëte, Ludovic Cheneval,

Ghislaine Pozzobon, René Gippet, Stéphanie Bataillon, David Arnaud et Nadine Mellet, a été

élue à l’unanimité.

• Cession de La Gorge

Une cession de terrain à la Gorge est envisagée. Il s’agit des parcelles E 577 et E576 pour des

surfaces respectives de 42 916 mètres carrés² et de 5 145 mètres carrés. La Société Perrin

Matériaux a formulé une offre à 850 000 €, sous réserve d’obtention d’un permis de construire

pour un projet de zone de stockage. Le conseil municipal a validé cette offre et charge le maire

de poursuivre les discussions en vue d’une cession foncière.

• Jurés d’assises

Un tirage au sort sur les listes électorales de la commune a désigné Cécilia Gouvernayre,

Alexandre Lecomte, Virginie Dion comme jurés d’assises.
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• Salle polyvalente

La réception de la salle polyvalente est prévue le 27 juin, s’ensuivra le passage de la

commission de sécurité. La commission urbanisme est appelée à soumettre des idées sur

aménagement des abords avant le 21 juin.

• Écoquartier du Devaux

Pour l’écoquartier du Devaux, la présentation de l’étude de capacité établie par Lieux Fauves a

eu lieu. C’est un travail préliminaire permettant de savoir combien de logements peuvent être

envisagés et avoir une estimation du coût du projet. Deux scenarii, 38 ou 42 logements, sont

présentés. L’estimation du coût du projet est d’environ 8 M€.

Prochain conseil municipal : mercredi 12 juillet à 18 h 30.


